

E. de G. / Guadalajara

Los 45 equipos participantes del Business Game continúan con la toma de decisiones en sus empresas, en esta ocasión se ha llevado a cabo la sexta decisión empresarial que ha dejado una nueva clasificación dentro del Business Game, juego organizado por el Centro de Europeo de Empresas e Innovación de Guadalajara (CEEI Guadalajara) en colaboración con la Universidad de Alcalá.

De esta manera y, tras esta sexta decisión, el primer puesto sigue correspondiendo a un equipo del campus de Alcalá, en esta ocasión es el equipo "Plataforma Industrial de Alcalá SA" el que continúa liderando el Business Game, afianzándose en esta primera posición como líder del Business Game. Del mismo modo y, con una trayectoria claramente ascendente, se ha situado en segunda posición el equipo alcalaíno "Empresarios de Alcalá SA", cuyo valor en

# El campus de Alcalá se afianza en el primer puesto

**El campus de Guadalajara sitúa a dos equipos en el tercer y cuarto puesto, cerca de los dos primeros clasificados del Business Game que en los próximos días entra en su recta final**

bolsa es ligeramente inferior a los líderes de esta clasificación provisional. El podium de honor lo completa un equipo alcarreño "Your First Option SA", que asciende desde la cuarta plaza, puesto que ocupa, nuevamente un equipo del campus de Guadalajara, en esta ocasión "Erasmus Trade SA".

## Clasificados

Un habitual de los cinco primeros clasificados, el equipo del campus de Alcalá "El Grupo Trébol SA", sale de los cinco primeros puestos para dejar paso al equi-



El Business Game ha entrado en su recta final / E. de G.

po "First Line Alcalá SA", que sube con fuerza desde el noveno puesto que ocupaba con su quinta deci-

sión.

Hasta el próximo 10 de enero no tendrá lugar la toma de la séptima decisión

de esta primera edición de Business Game organizado por el CEEI de Guadalajara en colaboración con la Universidad de Alcalá, por lo que los directores de cada uno de los 45 equipos participantes, repartidos entre el campus de Alcalá y el de Guadalajara, dispondrán de más tiempo para analizar los resultados obtenidos hasta el momento y así poder definir sus estrategias de cara a esta recta final con el objetivo de maximizar el valor de sus ficticias empresas en un juego, el Business Game que ya ha entrado en su recta final.

## Sube en diciembre el IPC armonizado

E. de G. / Guadalajara

El Índice de Precios de Consumo Armonizado en España situó en diciembre su tasa anual en el 2,9%, siete décimas más que en el mes anterior, debido al aumento de los precios del tabaco y de los carburantes, según los datos adelantados por el INE.

Con este repunte, la tasa anual del IPCA alcanza su valor más elevado desde octubre de 2008, mes en el que se situó en el 3,6%.

El dato de diciembre es importante porque servirá para actualizar los salarios en caso de que tengan cláusula de revisión salarial en su convenio colectivo.

El Gobierno esperaba que la inflación siguiera por encima del 2% en los próximos meses, después de que el IPC se mantuviera en noviembre en el 2,3% en tasa interanual.



## Estrene concesionario en Guadalajara

Santogal Motor

C/Francisco Aritio, 142 / 19004 Guadalajara. Tel 949 202158



Mercedes-Benz  
The best or nothing